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Estimados colegiados,

Agradecemos sinceramente su participación en la reciente encuesta del colegio y valoramos 
profundamente los comentarios y opiniones compartidos. Nos complace observar que la 
mayoría de vosotros expresáis un alto nivel de satisfacción con el funcionamiento general del 
colegio, especialmente en lo que respecta al tiempo de respuesta, la resolución de asuntos 
administrativos y la atención recibida. También nos alegra saber que consideráis positiva y 
efectiva nuestra labor de visibilización de la fisioterapia en las redes sociales.

En cuanto a la propuesta de inversiones en webinars y cursos gratuitos como regalo de Navidad, 
valoramos que haya sido bien recibida por la mayoría de los colegiados. Vuestra opinión es crucial 
para nosotros y continuaremos ofreciendo iniciativas que sean de vuestro interés y beneficio.

Sin embargo, es preocupante observar la baja participación en las asambleas del colegio, con 
menos del 7% de asistencia. Entendemos que factores como los horarios y otros compromisos 
puedan dificultar la asistencia. Por ello, os animamos a enviarnos sugerencias sobre cómo mejorar 
el interés y qué horarios serían más adecuados, considerando las diversas disponibilidades 
laborales de nuestros colegiados.

Además, hemos notado que existe un bajo conocimiento acerca de las iniciativas del colegio, 
como las comisiones y el observatorio de igualdad. Estamos abiertos a recibir sugerencias sobre 
cómo aumentar la participación y la implicación de todos los colegiados. Queremos aseguraros 
que cada uno de vosotros es bienvenido y su participación es fundamental para el desarrollo de 
nuestro colegio.

Respecto a las formaciones, hemos organizado múltiples cursos desde que asumió la nueva 
junta, abordando una variedad de temas relevantes en fisioterapia. Lamentablemente, algunas 
actividades han debido cancelarse por no alcanzar el número mínimo de inscritos. Tomamos 
nota de sus preferencias y nos esforzaremos por incluir formaciones solicitadas como ecografía, 
neuromodulación y suelo pélvico en nuestra próxima agenda.

En cuanto al tema del intrusismo, queremos reiterar nuestro compromiso activo en la lucha 
contra esta problemática. Contamos con una vocalía exclusiva dedicada a este asunto, pero 
necesitamos su colaboración para detectar y denunciar casos de intrusismo. Cualquier 
información que nos puedan proporcionar será vital para tomar medidas adecuadas, incluso 
frente a las dificultades burocráticas.

Recientemente, hemos obtenido una victoria importante en la lucha contra el intrusismo al 
ganar una sentencia contra quiroprácticos que afirmaban estar capacitados para tratar lesiones, 
demostrando así nuestro compromiso en proteger la integridad de nuestra profesión.

Por último, un tema que inquieta a gran parte del colectivo, es el convenio en el sector de 
la fisioterapia privada. Durante el año pasado y este, nos hemos reunido con la dirección de 
trabajo en este asunto. Sin embargo, las vías se complican debido a la falta de representación 
empresarial. Aun así, queremos destacar que conseguir este convenio sigue siendo una de 
nuestras prioridades y seguimos trabajando activamente en ello, y esperamos poder daros 
respuesta pronto.

En conclusión, agradecemos enormemente su participación y retroalimentación. Los invitamos 
a compartir cualquier inquietud, queja o sugerencia para poder abordarlas y resolverlas lo antes 
posible.

Atentamente,

Junta ICPFC 



La segunda encuesta realizada a los colegiados del Ilustre Colegio de Fisioterapeutas de Cantabria 
ha arrojado datos significativos sobre la percepción y las necesidades de los profesionales en la 
región. A continuación, se presentan los hallazgos más relevantes:
 

INFORME SOBRE LA SEGUNDA ENCUESTA A 
LOS COLEGIADOS DEL ILUSTRE COLEGIO DE 
FISIOTERAPEUTAS DE CANTABRIA

Valoración del funcionamiento del colegio:
 
De un total de 48 respuestas, el 66.7% (32 colegiados) 
calificaron el funcionamiento del colegio con una puntuación 
de 4 o 5, lo que sugiere una evaluación mayoritariamente 
positiva.

Atención recibida por el colegio:

La mayoría de los encuestados (39.6%, 19 colegiados) 
otorgaron una calificación de 5 en cuanto a la atención 
recibida por parte del colegio, lo que indica un alto nivel 
de satisfacción en este aspecto.

Tiempo de respuesta:

El 47.9% (23 colegiados) valoró positivamente el tiempo 
de respuesta del colegio, otorgándole una puntuación 
de 4, mientras que el 39.6% (19 colegiados) le asignó una 
calificación de 5.

Resolución de los administrativos:

Un 35.4% (17 colegiados) de los encuestados calificaron 
la resolución de los administrativos con un 5, lo que 
sugiere un nivel satisfactorio en este ámbito.



Participación en asambleas:

Solo el 6.3% (3 colegiados) afirman acudir regularmente 
a las asambleas del colegio, lo que señala una muy baja 
participación en este tipo de eventos, siendo las causas 
principales el desinterés y los horarios.

Valoración de la nueva página web:

La mayoría de los encuestados (47.9%, 23 colegiados) 
calificaron la nueva página web con una puntuación 
de 4 o 5, aunque se identificaron algunos comentarios 
respecto a la falta de intuición y dificultades de 
navegación.

Importancia de la visibilización en redes sociales:

El 66.7% (32 colegiados) considera importante la 
visibilización en redes sociales, asignándole una 
calificación de 5.

Formación deseada:

Se destacó la demanda de formación en áreas específicas como ecografía, neuro modulación, 
fisioterapia neurológica, terapia manual, ejercicio terapéutico, suelo pélvico, pediatría, entre 
otras.

 
Conocimiento de iniciativas del colegio:

Se evidenció un bajo conocimiento entre los colegiados respecto al observatorio de igualdad, 
la beca para inscribirse en sociedades científicas y la bonificación de cuota para colegiados no 
ejercientes.

Inversión en webinars o cursos gratuitos:

El 89.6% de los encuestados considera que destinar recursos 
del colegio a la organización de webinars o cursos gratuitos 
es la mejor inversión.



Medio comunicativo preferido:

El correo electrónico (81%) y WhatsApp/Telegram (64%) fueron 
los medios de comunicación preferidos por los colegiados 
para recibir información relevante o publicitaria del colegio.

Mantenimiento o mejora:

Se destacó la importancia de luchar por un convenio digno para los fisioterapeutas, así como 
mantener el apoyo a la formación y la presencia en la sanidad pública.
También se sugirió descuentos en formación, apoyo para emprendedores, entre otras sugerencias.

 
Sugerencias adicionales:

Facilidades en la sala para formaciones, mayor representación y lucha contra el intrusismo.
En resumen, la segunda encuesta refleja la satisfacción general con el funcionamiento del 
colegio, así como la necesidad de seguir trabajando en áreas como la formación, la visibilización 
en redes sociales y la mejora de condiciones laborales para los fisioterapeutas de Cantabria. 
Estos resultados servirán como guía para futuras acciones y programas del colegio en beneficio 
de sus colegiados y la profesión en general.

¡Muchas gracias!


